



Les Assemblées Gallèses de La Hunaudaye sont organisées pour la seconde année au château de la Hunaudaye et dans les environs immédiats par l'association "Les Amis du parler gallo" qui œuvre pour la défense et la promotion du patrimoine culturel et linguistique de la Bretagne orientale (écrire B.P. 48 22190 Plérin).

Au sein du comité d'animation de ces assemblées sont représentés :

l'Amicale Rance-Penthièvre,
la MJC de Lamballe,
les Maisons Paysannes de Bretagne,
la Pétrelle de Jugon-les-Lacs.

Nous remercions l'association du château de la Hunaudaye qui a mis à notre disposition le cadre durant la semaine.

Pour tout renseignement sur la semaine, contacter M. Houzé - Le Clos-sous-la-Ville - 22270 Plédéliac (tél. 31.68.49) ou la mairie de Plédéliac.

Dessins d'Anne-Marie Nielsen - Imprimerie Rout' Matic, Rennes

ASSEMBLEES GALLÈSES DE LA HUNAUDAYE

à Plédéliac (22)

du 14 au 20 juillet 1980

